

Québec : le fentanyl responsable de 343 décès en 2016

Abderrahim DERRAJI - 2017-02-09 03:28:34 - Vu sur pharmacie.ma

Le fentanyl, analgésique opioïde de synthèse avec un potentiel analgésique 80 fois supérieur à la morphine, a causé au moins 343 décès en 2016 au Québec. Ce chiffre qui a progressé de plus de 30% par rapport à 2015, a poussé cette province à mettre en place un plan pour arrêter cette hécatombe.

D'une part, les services d'urgence, les pompiers et les policiers seront formés et équipés en trousse comportant du naloxone qui est l'antidote du fentanyl. D'autre part, des mesures seront également prises incluant la sensibilisation aux dangers de cet analgésique et l'ouverture d'une clinique de 300 lits spécialisée dans le traitement de la dépendance aux opioïdes.

Par ailleurs, une enveloppe de 730 000 \$ sera allouée aux organismes de soutien de plusieurs collectivités, notamment à Edmonton et à Calgary, afin de mettre sur pied des services de consommation supervisée.